



SIGAMOS
SUMANDO

Náufrago en tierra

Entre el paisaje veía reflejada la cara de los otros pasajeros, cambiantes junto con las paradas, los años en la ciudad lo habían acostumbrado a no fijarse en el resto, pero un niño con ojos azules tristes y enrojecidos llamó su atención. Viendo su callada cara de desesperación, le pregunto que le pasaba, y este respondió con una voz quebrada que se había perdido. En ese momento se vio reflejado junto al niño, y de sus ojos empezaron a caer lágrimas, se dio cuenta que él también estaba perdido, la única diferencia era que él llevaba así toda su vida.

– Fernando Pimentel, Gen 2018

#33